

CHARLA -TALLER

“Recursos e innovación musical en el ámbito socioeducativo”



Dirigido a educadores sociales, formadores, monitores de tiempo libre, profesores de música, familiares de personas dependientes, cuidadores de personas mayores y a todas las personas que quieran conocer y experimentar los efectos terapéuticos de la música.

La metodología será eminentemente práctica, planteando la búsqueda de elementos y propuestas, y reflexionando entorno a ello.

El proceso de aprendizaje será teórico-práctico, accediendo a la teoría desde la experiencia misma. La enseñanza, se imparte utilizando la observación y la experiencia como bases de trabajo.

Objetivos:

- Dotar a los participantes los recursos musicales válidos para el trabajo posterior, adecuando la intervención a las necesidades especiales de cada colectivo.
- Conocer cómo responde nuestro cuerpo a los estímulos musicales y cómo expresarnos a través de él.
- Conocer las distintas actuaciones, técnicas y metodologías existentes aplicables en la intervención socioeducativa.
- Vivir, relajarse y disfrutar con la música.
- Los participantes que lo deseen pueden traer al seminario sus instrumentos musicales, si bien no son necesarios conocimientos musicales previos.